



Du bist mir wertvoll

STÄDTISCHE KATHOLISCHE GRUNDSCHULE
CÄSARSTRASSE 21 50968 Köln-Bayenthal
TELEFON: 0221-2221014-10

Köln, den 19.1.2021

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie und Ihre Familien sind gesund. Vielen Dank, dass Sie verständnisvoll mit uns durch diese Zeit stolpern und uns in der gemeinsamen Sorge um gutes Lernen für Ihre Kinder unterstützen.

Am Freitag, den 29.1.2021, ist der letzte Schultag in diesem Schulhalbjahr. Ob wir das zweite Halbjahr beginnen werden, wie wir das Erste beenden oder ob es eine andere Art der Beschulung geben wird, entscheidet sich in der kommenden Woche.

Die Kinder der ersten und zweiten Klassen erhalten erst im Sommer ein Zeugnis. Die Schüler/innen der 3. und 4. Klassen bekommen am 29.1. ihr Zeugnis auf dem Schulhof in einem verschlossenen Umschlag. Die Viertklässler bekommen zusätzlich zwei Kopien und den Anmeldebogen für die weiterführende Schule. Eine Kopie verbleibt in der weiterführenden Schule und eine Kopie geht an uns zurück. Auch die Drittklässler erhalten eine Kopie, die bitte am Montag, den 1.2.2021 unterschrieben an die Klassenlehrerin zurückgegeben wird. Die Unterschrift bezeugt lediglich, dass Sie das Zeugnis bekommen haben. Sollte der Lockdown verlängert werden, legen Sie die unterschriebene Kopie bitte im verschlossenen Umschlag in die Klassenbox oder in den Briefkasten am Schulgebäude.

Die Zeugnisausgabe findet in der ersten Zeitschiene jeweils für alle Kinder statt, deren Nachnamen mit den Buchstaben A – N beginnen, in der zweiten Zeitschiene für alle anderen Kinder der Klasse.

Klasse 4: 1. Gruppe: 8.30-8.45; 2. Gruppe: 9.00-9.15

Klasse 3a: 1. Gruppe: 9.30-9.45; 2. Gruppe: 10.00-10.15

Klasse 3b: 1. Gruppe: 10.30-10.45; 2. Gruppe: 11.00-11.15

Die Kinder kommen zur Zeugnisausgabe auf den Schulhof. Die Zeugnisausgabe dauert nur wenige Minuten.

Im kommenden Halbjahr beginnt für die ersten Klassen der Englischunterricht.

Klasse 3a wird künftig im Fach Deutsch von Frau Kretz unterrichtet.

Frau Alf übernimmt einige administrative Aufgaben.

Frau Hücker ist leider noch erkrankt; wir wünschen ihr baldige Genesung.

Eltern, deren Kinder in der Notbetreuung angemeldet sind, melden ihr Kind im Krankheitsfall bitte unbedingt bis 8.00h per Mail (02-2-915@stadt-koeln.de) von der Betreuung ab.

Ich wünsche Ihnen und allen Kindern viel Kraft und Energie für die nächsten Wochen!

Barbara Goodworth
(Schulleiterin)